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平成25年度　宮原小の教職員です。「チーム宮原小」として頑張ります。
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宮原小学校
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　赤団団長という大役をやり遂げて、学ぶことや得るも
のがたくさんありました。まず、人を動かすことの難しさ
です。そして何にでもチャレンジする心です。赤団のみ
んなが負けて悔しそうにしている姿や勝ちたいと一生
懸命、頑張る姿を見たとき、団長を頑張ってやってきて
よかったと改めて思いました。これから、団長をして得た
ものを自分自身の「力」にして頑張りたいと思います。

赤団団長　山本南菜美

　白団団長になってよかったと思いました。それは、団
員をまとめ頑張ったという実感があるからです。初め
は、みんなにどう教えるか、どう伝えればいいのか分か
りませんでした。でも、練習の中で「団結」することの大
切さに気づきました。本番の演技終了後、みんなの笑顔
が本当にうれしかったです。赤団、白団そして宮原小の
運動会が成功してよかったです。

白団団長　吉田　彩佳

▲立神峡への見知り遠足

▲開会式

▲立神峡里地公園で代かきと田植え

▲赤白応援合戦 ▲5、6年生組体操

▲学校園で茶摘み

▲大野窟古墳見学

平成25年度入学の1年生と保護者の皆さまです。素直で明るく元気のいい子どもたちです。

「地域に根ざした教育」を実践しています。

「運動会」地域・保護者の皆さまのご支援をたくさんいただいています。

「運動会を終えて」団長の言葉

宮原小はこのような学校を目指します。
○一人一人が大事にされ、「楽しい」と思える学校
○美しい音と美しい風景のあるさわやかな学校
○家庭・地域と連携のとれた「開かれた学校」


